

Diario Al día

Marzo 2025
Edición N°931
Máx. 28-Min.14
www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

PRESENTAN PRIMERA DIRECTORA DEL SLEP ACONCAGUA



En la comuna de San Felipe se realizó el hito que cambiará el sistema de educación pública

Pág.2

Liceo Mixto implementará nuevo uniforme escolar: 2025 será un año de marcha blanca

Pág.3

Municipio andino despide a Hilda Lazcano tras 52 años de trayectoria municipal

Pág.5

Autoridades de San Felipe se vacunan contra el COVID-19 y la Influenza dando inicio a la Campaña de Inmunización 2025



Educando con amor

matrículas disponibles

postula aquí www.colegioandeschile.cl

[cach.colegioandeschile](https://www.instagram.com/cach.colegioandeschile)

Liceo Mixto implementará nuevo uniforme escolar: 2025 será un año de marcha blanca

El Liceo Mixto se prepara para dar un importante paso hacia la modernización de su identidad institucional con la introducción de un nuevo uniforme escolar, diseñado para combinar funcionalidad y comodidad. Este cambio, que responde a una visión innovadora y alineada con las nuevas tendencias educativas, tendrá un período de marcha blanca durante el año 2025, permitiendo que estudiantes y familias se familiaricen con la nueva vestimenta antes de su implementación oficial en 2026.

Las nuevas prendas han sido cuidadosamente diseñadas para adaptarse a las distintas actividades escolares, garantizando comodidad y una imagen representativa de la excelencia del colegio. Además de su atractivo diseño, el uniforme busca fortalecer el sentido de pertenencia de los estudiantes, fomentando el orgullo por su institución.

Desde la Corporación Educacional, destacaron que este cambio no es solo una renovación visual, sino parte de una estrategia integral para posicionar al colegio como referente en innovación y modernización educativa. "El nuevo uniforme no solo proyecta nuestra identidad ante la comunidad, sino que también refuerza el sentido de unidad y pertenencia de nuestros estudiantes. Su diseño distintivo permitirá reconocer fácilmente a los alumnos del Liceo Mixto, reflejando los valores y principios de nuestra institución", señalaron.

Asimismo, enfatizaron que la comodidad fue un aspecto clave en el diseño. "Hemos buscado un uniforme que brinde bienestar a nuestros estudiantes, con materiales adecuados y una apariencia moderna que se asemeja a estándares internacionales. Creemos que la forma en que nos vestimos influye en nuestra actitud y autoestima, por lo que este cambio también contribuirá a que los alumnos se sientan seguros y motivados", indicaron desde la Corporación.

Durante 2025, las familias podrán conocer y adquirir gradualmente el nuevo uniforme, en un proceso de transición flexible que garantizará una adaptación progresiva. Con esta iniciativa, la Corporación Educacional reafirma su compromiso con la innovación y el bienestar de sus estudiantes, avanzando hacia un futuro educativo más dinámico y vanguardista.



Municipio andino despide a Hilda Lazcano tras 52 años de trayectoria municipal

La querida funcionaria se acoge a retiro con innumerables despedidas y muestras de cariño

Agradecer su entrega y su legado a la Municipalidad de Los Andes, y por ende a esta ciudad, ha sido uno de los propósitos de las diversas despedidas que se le ha realizado a la querida funcionaria municipal Hilda Lazcano Donoso, quien se acoge a retiro tras 52 años de trabajo ininterrumpido.

Siempre dedicada, desde sus inicios como estudiante en práctica, se despidió de su última jornada, con su sello característico: comprometida y trabajadora. Egresó del Liceo Comercial, como secretaria y estando en el municipio se casó con Marco Onell, teniendo dos hijas y una familia de cuatro nietos. En el municipio estuvo principalmente en la alcaldía, el Juzgado de Policía Local, en Recursos Humanos y Dideco, en el último periodo.

“Estoy contenta, me preparé hace meses para este día, por eso no he llorado todavía. La municipalidad para mí fue todo. Fue mi vida, entregué todo lo que pude y todo lo que pude ayudar a quien lo solicitara, especialmente a mis compañeros de trabajo. Agradecida de la paciencia que tuvieron conmigo. Ahora, a cumplir con el deber de entretenerse casa, y cuidar a mi nieta, Trini”.

Hilda hace un recorrido por todos sus jefes, ex alcaldes de Los Andes, “agradecer desde mi primer jefe, que fue don Guillermo Ardiles, en el 72, pasando por Alfonso Ramírez, Jaime Risopatrón, Alberto Galdames, Carlos Uzal, Luis Santelices, Sergio Vargas, Octavio Arellano, Mauricio Navarro, y Manuel Rivera”.

Sobre su objetivo principal como funcionaria municipal: “el propósito fue siempre hacer mi trabajo con cariño, no venir a trabajar por el sueldo, o sea, jugársela, dar la vida si es necesario por sacar adelante la misión que tiene el alcalde y que la ciudad crezca”.

El alcalde Manuel Rivera expresó con emotividad en la despedida a una de las funcionarias más destacadas del municipio, quien dedicó 52 años de servicio, trabajando con distintos alcaldes. Resaltó su honestidad, responsabilidad, y su cercanía con los compañeros de trabajo, destacando su gran espíritu como verdadera funcionaria pública. A lo largo de los años, su presencia marcó una huella profunda en la comunidad municipal, especialmente considerando que comenzó en un municipio muy distinto, con apenas 30 funcionarios. Su partida deja una gran tristeza entre los empleados municipales, quienes la extrañarán profundamente.

La autoridad comunal recordó su paso por el mundo sindical. “Fue dirigente 12 años en la Asociación de Funcionarios Municipalizados, pasando su experiencia a nuevas generaciones. Reconocemos todo lo que la señora Hilda ha entregado a nuestra ciudad, no solo a la municipalidad. Nos llena de satisfacción desearle lo mejor en su nueva etapa como exfuncionaria. Los Andes agradece profundamente a la querida Hilda Lazcano”.





MINIMARKET
DONDE ARMANDITO

Todo lo que necesita tu hogar en un solo lugar



STORE



SANTIAGO BUERAS SIN NÚMERO, CURIMÓN
A UN COSTADO DEL RETEN DE CARABINEROS



Camila Cruz
MAQUILLAJE

NOVIAS:
ELEGANCIA Y LUJO

www.camilacruz.cl
@maquillajecamilacruz



SUSHI MONA
RESTAURANT SUSHI BAR



LUNES Y MARTES: DE 12:00 A 22:30 HRS
MIÉRCOLES A SÁBADO: 12:00 A 23:30 HRS
DOMINGO: 14:00 A 21:00 HRS

Avenida Miraflores #1219

+56 9 7889 0103 2 2985 6639

VICTORIA CALDERÓN ABOGADA



NUESTROS SERVICIOS

- Derecho Aguas y Minero
- Derecho Penal
- Derecho de Familia
- Derecho Civil

SOLO WHATSAPP (+56 9) 8237-2868

Inscríbete a nuestro Newsletter y recibe todos los días el Diario Al Día en tu mail



Sólo debes llenar el formulario



EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA

Lun		13°		29°
Mar		13°		30°
Mié		14°		30°
Jue		14°		28°
Vie		14°		28°
Sáb		14°		31°

Autoridades de San Felipe se vacunan contra el COVID-19 y la Influenza dando inicio a la Campaña de Inmunización 2025

Por instructivo del Ministerio de Salud el proceso en los distintos establecimientos de salud se adelantó a la estación de bajas temperaturas con el objetivo de mejorar la protección de los grupos de riesgo.

El pasado miércoles 5 de marzo, San Felipe inició oficialmente la Campaña de Vacunación 2025 contra el COVID-19 y la Influenza, procedimiento que se adelantó a las fechas habituales con el objetivo de fortalecer la protección de la población ante el aumento inminente de virus respiratorios durante el invierno.

Hasta el CESFAM Dr. Segismundo Iturra Taíto, llegaron a inocularse la Alcaldesa, Dra. Carmen Castillo Taucher; la SEREMI de Salud Valparaíso, Lorena Cofré Aravena; el Delegado Presidencial Provincial, Daniel Muñoz Pereira; la Directora del Servicio de Salud Aconcagua, Susan Porras Fernández; y el concejal César Lazo González, dando cuenta de la importancia que tiene, sobre todo para los grupos de riesgo, recibir las dosis indicadas.

Fue el Ministerio de Salud que anunció el adelanto de la campaña de Vacunación e Inmunización de este año, comenzando a implementarse desde el 1 de marzo. Esta medida tiene como objetivo garantizar que los grupos de mayor riesgo cuenten con la protección necesaria antes del inicio de bajas temperaturas, cuando las enfermedades respiratorias sufren un exponencial aumento.

Asimismo, por segundo año consecutivo, se incluirá la inmunización gratuita y universal contra el Virus Respiratorio Sincicial (VRS), dirigida a lactantes nacidos a partir del 1 de octubre de 2024 y a los recién nacidos en las maternidades.

“Durante el año 2024 tuvimos más de un 90% de alcance de la población objetivo y eso habla muy bien del trabajo que se hace en los establecimientos, por eso también reiteramos el llamado que hicieron nuestras autoridades que todas las personas de nuestro valle acudan a los distintos centros de vacunación”, expuso la Directora del Servicio de Salud Aconcagua, Susan Porras Fernández.

Entre los grupos que deben vacunarse contra estas enfermedades se consideran:

- Personal de Salud público y privado
- Personas mayores de 60 años
- Personas con patologías crónicas (Covid-19: desde los seis meses de edad) (Influenza: entre los 11 y 59 años)
- Gestantes y cuidadores de personas mayores
- Funcionarios de ELEAM (Establecimientos de larga Estadía para Adultos Mayores)

En el caso particular de la Vacuna contra la Influenza, también incorpora:

- niños y niñas desde los seis meses hasta 5° básico
- Docentes
- Asistentes de la educación preescolar y escolar hasta 8° básico

La campaña además incluye la inmunización contra el Virus Respiratorio Sincicial, la cual se administrará por segundo año consecutivo de manera gratuita y universal a los lactantes nacidos a partir del 1 de octubre de 2024 y recién nacidos en maternidades.

El llamado es a la comunidad, que se acerquen a los centros de salud y puntos habilitados para recibir su dosis de protección, contribuyendo así al bienestar de todos y previniendo complicaciones graves asociadas a las enfermedades respiratorias.



Reunión con alcaldes y gremios de la educación de la provincia de San Felipe marca el hito de inicio para la instalación del SLEP Aconcagua

La jornada estuvo liderada por el seremi de Educación, Juan Pablo Álvarez, y el delegado presidencial provincial de San Felipe, Daniel Muñoz.

el reciente nombramiento de la directora del Servicio Local de Educación Pública Aconcagua, Carmen Gloria Martínez, se llevó a cabo la primera reunión de coordinación con alcaldes, alcaldesas, jefes DAEM, y representantes de gremios y asociaciones de la educación de la provincia de San Felipe, instancia clave para resolver inquietudes y generar acciones de colaboración y coordinación para la instalación del SLEP.

“Hoy día estamos frente a una de las principales transformaciones de nuestro sistema educativo con la instalación de los Servicios Locales de Educación Pública, que no implica solamente un cambio de la administración, sino que también involucra una nueva forma de vinculación territorial”, comentó durante la jornada el seremi de Educación, Juan Pablo Álvarez.

A ello, agregó que “estar reunidos con las alcaldías, con los gremios, con las comunidades educativas, es algo que nos tiene muy ocupados, entendiendo que es un elemento clave para un adecuado traspaso y para potenciar justamente los proyectos educativos que se han venido levantando desde cada una de las comunas”.

Respecto a las acciones para llevar a cabo el proceso de instalación, el delegado presidencial provincial de San Felipe, Daniel Muñoz, señaló que “tenemos el compromiso de trabajar de forma mancomunada junto a la directora y todo su equipo, también facilitar algunas dependencias, realizar algunas gestiones propias de la instalación, y por supuesto mantener el nexo constante con los municipios, que son un actor relevante para este traspaso”.

A ello, la directora del Slep Aconcagua, Carmen Gloria Martínez, añadió que “nuestras tareas son bastantes para este año, y principalmente tienen que ver con la instalación del Servicio Local de Educación que estará físicamente en la comuna de San Felipe, y también tendremos una oficina local de educación en Llay Llay, lo que nos va a permitir tener mayor cercanía con las comunidades educativas aledañas”.

Para Edgardo González, alcalde de Llay Llay, esta reunión “fue un buen primer acercamiento, con el objetivo precisamente de conocernos, de poder generar instancias de coordinación, de poder vincularnos con la nueva directora. En lo personal, valoro su disposición al diálogo, a conocer los territorios y la voluntad de llevar adelante este proceso de la forma más coordinada posible, pensando siempre en el bienestar de las comunidades, de los trabajadores, de los estudiantes y de los apoderados”.

Claudio Zurita, alcalde de Santa María, concuerda: “creo que vienen buenos tiempos para la educación; los municipios tratamos de hacer lo mejor posible, pero creemos que la desmunicipalización va a ser exitosa y cuenta con todo nuestro apoyo”.



ADMISIÓN 2025



Universidad de
Aconcagua

Sede Los Andes:
Jornada Vespertina



Modalidad Presencial

- TNS en Mecánica Industrial
- TNS en Minería y Metalurgia

Semipresencial

Programas de Continuidad
de Estudio (PCE)

- Ingeniería en Electricidad
- Ingeniería Mecánica
- Ingeniería en Minas
- Ingeniería Industrial

No Exige PAES

Matrícula Gratis

Oferta Académica autorizada
por el Consejo Nacional de
Educación (CNED).



Esmeralda N°889



225832451/
+56931893169 (Whatsapp)



admision.losandes@uac.cl



Formando Profesionales

Institución no acreditada

Ahora & Terapias
Salud Mental Digital

www.ahorayterapias.cl